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2016-2017年度 RIテーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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                例 会 記 録 

第 1831回例会 

平成 28年 9月 28日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ビジター：北村憲三会員(砺波 RC)、大西正芳会員(南

砺 RC) 

 

４．会長の時間：（幹事報告含む）：昨日、アメリカ大統領

選挙の公開討論がありましたが、これまでにない異色

の候補が出ており注目を浴びています。ただ盛り上が

っているのかは分かりません。今朝の北日本新聞には

南砺市議会議員立候補予定者の記事が出ていました

が、RCは活動に政争の具を持ち込まないという不文

律がありますので、個人的に精一杯応援して頂きたい

と思います。幹事が早退しましたので私から何点か報

告します。➀地区大会の表彰において長寿ロータリア

ンとして横山豊介先生が受賞される予定であり、他に

もガバナー賞、財団協力者、米山記念奨学会協力者な

ど多くの方の名前があがっております。②ロータリー

財団 100周年のニコニコ BOX については、先日お話

したとおり一人 1000円を集金し、その中に 11月 27

日に開催されるシンポジウム、2020 年の東京 RC 創

立 100周年寄付も含めるという連絡が来ております。

③RI 規定審議会についてのアンケートがきましたが、

まだ対応していないと返事しました。11月～12月に

地区で情報交換会が開催される予定もあり、それまで

話を詰めていきたい。④10 月 12 日に予定の 5RC以

上共同プロジェクトにつきましては、高岡市より保育

所の関係者など 40名以上の参加申し込みがあったと

聞いています。11月 8日「いい歯の日キャンペーン」

が高岡イオンで開催されますが事前申し込みが必要

ですので、参加いただける方は私までお知らせいただ

きたいと思います。ビジターの北村さんようこそいら

っしゃいました。横山幹さん卓話よろしくお願いしま

す。冊子ありがとうございました。 

５．幹事報告(会長代理)：①2016年 10月のロータリーレ

ートは、1ドル 102円②近隣クラブの例会変更は、事

務局に確認を!③次週、理事会・委員長会議の前に、

「ロータリーデー」準備委員会があります。また、

例会後、地区大会懇親会の役割分担についての会合

があります。・・・当日忘れたので会報にて！ 

６．委員会委員会報告：①出席委員会(横山幹委員長)：21

名中 15 名出席（71.43％）②親睦活動委員会(坂井委

員)：11月 2日に計画の秋の家族旅行は、金沢市方面

で金屋石に関わりのある銭屋五兵衛記念館や兼六園

の金澤神社などを観光し、食事をするというコースで
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すが、詳しくは後日お知らせします。③坂井地区大会

懇親会実行委員長：昨日の実行委員会で赤いネクタイ

をいただきました。当日お渡しします。女性会員には、

胸にブローチを着けていただくことになります。10

月 22 日の晩餐会参加は 139 名で、23 日の大懇親会

は 900 名前後の参加予定であります。閉会の挨拶は

山本会長にお願いしてあります。④米山記念奨学会委

員会(三谷委員長)：来週は米山奨学生がまいりますの

で皆さんよろしくお願いします。今年の奨学生は全体

で１８名、半数が中国です。今回来てくれるのはマレ

ーシアの女性であります。 

  

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名) 

大西正芳会員(南砺 RC)：本日突然の訪問、申し訳あり

ません。宜しくお願いします。 

山本武夫会長：北村さんようこそ!今週末に初めての新

幹線グリーン車で東京です。10月 12日 13日歯

科保健講演会の準備が少しずつ進んでいます。

幹先生、初代一夢先生の話たのしみです。 

得永幹事：選管に行くため早退します。 

坂井会員：社員の結婚式のため早退します。 

高瀬会員：北村さん大西さんようこそ!昨日まで蕾だっ

た金木犀、今日は咲いていました、いよいよ秋で

すね。所用で早退します。 

中島会員：昨日、障碍者雇用優良事業所としてマーシ

園が県知事表彰を受賞しました。今日は所用のた

め早退します。 

岩崎会員：雨続きで稲刈りがまだ終わりません。月曜

日に首相官邸で橘復興副大臣を表敬訪問してきま

した。早退します。 

   

卓話「初代横山一夢を語る.」横山幹会員 

横山幹会員： 本日は、初代横山一夢(当クラブパスト会

員：チャーターメンバー)について、語ります。皆さんの

お手元に持参したのは、平成 8年 4月県民会館美術館で開

催された、郷土出身作家シリーズ「横山一夢回顧展」のプ

ログラムです。本日は、このプログラムを紹介し、卓話に

させて頂きます。【各自、頂きました】 

プログラム表紙 

 

中沖豊県文化振興財団理事長と小川正隆富山県立近代美

術館名誉館長の言葉。 

このほかに、清都井波町長(当時)、深山栄氏、可西泰三

氏、辻四郎氏、大角勲氏、得地秀生氏などの回顧展に寄せ

ての言葉がありました。(横山幹会員の朗読あり) 

 

  在りし日の初代横山一夢氏とその作品 

 さて、当横山家も初代一夢、二代一夢(幹会員)、三代一

夢(息子さん)と続いておりますが、なかなか初代みたいな

訳にはいきません。今後とも宜しく、お願い申し上げます。 

 (会報担当) 中島・長田(写真)・長谷川・山本武夫 


